

**N**os fêtes de Jeanne d'Arc ne sont pas seulement l'occasion de faire revivre les épisodes de l'histoire du XV<sup>e</sup> siècle. Elles sont, chaque année, pour les Orléanais, l'occasion d'une méditation sur le destin singulier de l'héroïne la plus populaire de l'histoire de France. C'est parce qu'elle avait, au plus profond d'elle-même, le goût du droit, la soif de la justice, l'amour de son pays, que Jeanne a pu mener à bien la rude tâche dont elle se sentait investie. Son message vaut pour chacune et pour chacun d'entre nous. Il nous incite à n'oublier jamais qu'au-delà des divergences qui sont l'essence de la démocratie, notre nation porte en elle-même des valeurs qui la constituent et qui nous rassemblent. Parmi ces valeurs, il y a assurément le sens du service public et de l'intérêt général. Aussi, est-il significatif que nos fêtes soient présidées cette année par **Monsieur Marceau Long**, qui, en sa qualité de vice-président du Conseil d'Etat, est le premier des responsables de la fonction publique de notre pays. Notre ville est fière et honorée de l'accueillir en ce 8 mai 1993.

Jean-Pierre Sueur  
MAIRE D'ORLÉANS

